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 ACTA DE LA COMISIÓN INFORMATIVA Y DE CONTROL DE 

EDUCACIÓN, CULTURA, DEPORTE Y JUVENTUD 

 

Mislata, a 21 de junio de 2017, 14:30 horas. 
 
Asistentes:  
 
Dª. Pepi Luján Martínez 

Dª. Ana María Julián Ruiz 

 Dª. Dolores Hortelano Ramón 

D. José Luis García García 

D. Javier Santés Alpuente 

D. Ximo Moreno Porcal 

 D. Antonio Arenas Almenar 

D. Fernando Gandía Escorihuela 

D. Antonio Sanchís Navarro 

D. Javier Gil Marín 

D. José María González Murgui 

 

 Secretario de la Comisión: Roberto Vallés Villena 
 
Asuntos tratados:  
 
1. Aprobación del acta de 17 de mayo y del día 7 de junio. 
 
Se somete a votación la aprobación del acta de 17 de mayo de 2017, la cual 

queda aprobada por unanimidad de los presentes. 
 
 
Se somete a la aprobación del acta del día 7 de junio y el Sr. Gandía manifiesta 

que se le hizo una manifestación haciendo referencia a que hiciera las labores de 

secretario de la comisión, solicitando que el Sr. Moreno se retractara de sus  palabras. 
 
Interviene la Sra. Luján para decir que en la anterior comisión todo quedó 

zanjado y de ahí la razón de que no se pusiera nada en el acta. Y por lo tanto, no había 

que volver a sacar el tema y lo daban por cerrado. 
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Sometida a aprobación del acta del día 7 de junio, esta se aprueba con los votos a 

favor de los grupos políticos PSOE y  Ciudadanos, votos en contra del grupo Popular y la 

abstención de  Compromís. 

 

A continuación, la  Sra. Luján pasa a contestar a las siguientes preguntas de la 

anterior comisión: 

 

- En cuanto a la cesión de algunas instalaciones a la asociación “Menys Graus” 

para realizar sus actividades, contesta que se ha cedido el colegio Gregorio Mayans y el 

centre Jove del Mercat. 

 

- Respecto al evento de las “Paellas Sound Mislata”, celebrada el pasado mes de 

mayo, contesta que la limpieza la realizó la gente que participó, no fue nadie del 

Ayuntamiento. 

 

- En lo referente a los importes concedidos y las cantidades se os informará de los 

importes a través de los Decretos. 

 

2. Asuntos de control: Mes del Deporte en Mislata. 
 
El Sr. Gandía pregunta por qué este punto del orden del día se trae a falta de 9 de 

días para su conclusión,  y no cuando empezó el 29 de mayo. 

 

La Sra. Luján contesta que no se ha traído antes porque no se habían completado 

todos los expedientes, ya que los clubes, aunque haya comenzado el mes del deporte, 

siguen solicitando hacer actividades y, a mitad de mes, más o menos, cuando terminen 

las peticiones, traeremos el tema para que veáis los que han participado en el mes del 

deporte. 

 

3. Ruegos y preguntas. 
 
El Sr. González felicita al equipo de la biblioteca municipal por su trabajo en la 

campaña de animación a la lectura. 

 

El Sr. Gil pregunta si en el cine de verano va a ver alguna sesión en valenciano. 

 

La Sra. Luján contesta que todavía no está cerrado y no tenemos todos los títulos. 
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Continúa el Sr. Gil y pregunta sobre la valoración de los “Patios dinámicos”. 

 

La Sra. Julián contesta que dicho proyecto se valorará una vez concluya, se está 

en periodo de prueba, por lo que la valoración se hará más adelante. No obstante, hasta 

ahora la valoración es positiva, y la gente está contenta. 

 

El Sr. Gil pregunta por qué los voluntarios adecentaron las pistas de la Canaleta y 

no los trabajadores de la empresa de mantenimiento de las instalaciones. 

 

La Sra. Luján contesta que lo preguntaremos y miraremos cual ha sido el trabajo 

que realizaron. 

 

El Sr. Gil con pregunta por qué se le han negado algunos espacios e instalaciones 

del centre Jove a la asociación “Menys Graus” y las razones de su negativa. En concreto 

las siguientes: 

 

- Las salas Espai obert, Espai blau, Espai taronja, Espai verd y la sala multiusos, 

solicitado desde las 20:00 horas del día 17 de junio hasta las 03:00 de la madrugada del 

18 de junio. 

 

-Las salas Espai obert, espai blau, taronja, verd y la sala multiusos, solicitado 

desde las 20:00 horas del día 29 de junio hasta las 03:00 de la madrugada del 30 de junio. 

 

- Las sala Espai obert, espai blau, taronja, verd y la sala multiusos, solicitado desde 

las 20:00 horas del día 30 de junio hasta las 03:00 de la madrugada del 1 de julio. 

 

- La piscina de verano, desde las 21:00 del día 30 de junio hasta las 01:30 horas del 

día 1 de julio. 

 

- Los campos fútbol de la Canaleta el día 30 de junio hasta las 03:00 horas del día 

1 de julio. 

 

- El patio del colegio Amadeo Tortajada, desde las 19:30 del día 1 de julio hasta las 

01:30 del día 2 de julio. 

 

Solicita se le conteste si ha sido decisión técnica o existe algún informe o si lo han 

solicitado anteriormente otras asociaciones y, en su caso, solicitamos los registros de 

entradas de dichas solicitudes. 
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El Sr. Gil ruega que habiendo revisado las fotografías de los premios escolares, si 

sería posible contratar unos nuevos podiums, ya que los que hay ya se encuentran 

deteriorados. 

 

El Sr. Gandía solicita acceso al expediente de los “Patios dinámicos”. 

 

La Sra. Luján contesta que está a su disposición para su consulta. 

 

 El Sr. Gandía también solicita informes de las denegaciones de las instalaciones a 

la asociación “Menys Graus”.  
 
También pregunta el Sr. Gandía, cómo se ha informado a los jovenes sobre el proyecto 

“Mislata Jove 22.02” 

 

El Sr. Arenas contesta que se ha informado a través de las redes sociales, página web, las 

bases y en todos los centros municipales.  En general, son los mismos canales de 

siempre, a los que todos tienen acceso. 

 

El Sr. Gandía pregunta sobre el curso de formación de los desfibriladores y quiere saber 

cuándo y quienes realizaron dicho curso. 

 

La Sra. Luján contesta que se le informará. 

 

También quiere información sobre quienes son los monitores que imparten los cursos 

que se realizan en “La Fábrica”. 

 

Continúa el Sr. Gandía y solicita información del programa de actividades sobre la “II 

Trobada del Consell de l' Infancia”, puesto que no recibieron la información. 

 

La Sra. Luján contesta que se envío a todos, que en su caso habrá sido un error, pero se 

envío a todos la información. No obstante, lo volverá a enviar. 

 

El Sr. Gandía contesta que volverán a revisar los emails, pero que no les consta haberlo 

recibido. 

 

También pregunta sobre el programa de las fiestas patronales y populares.  
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El Sr. Arenas contesta que está trabajando en el programa de fiestas populares. 

 

El Sr. Gandía pregunta también sobre información de los campamentos de verano, ya 

que no tiene constancia de que se haya informado de los mismos. 

 

La Sra. Luján contesta que se informó y difundió la información, incluso el Sr. Gil ya tenía 

conocimiento del mismo, y ahora están cubiertas todas las plazas. 

 

Y no habiendo más asuntos de que tratar, siendo las 15:00 horas, se levanta la 

sesión, de cuyo contenido se extiende la presente acta, y de todo lo cual, como 

secretario, certifico.  

 

 

 

LA PRESIDENTA,         EL SECRETARIO,  
   
 
        LOS/AS CONCEJALES/AS ASISTENTES, 

 


